

# Als Bonus-Song ein Duett mit Bernd Clüver

Alexandra Bergmann-Thünemann veröffentlicht neue CD

**Freren (eb) – Viele Menschen träumen von einer Karriere im Musikgeschäft. Die aus Freren stammende und jetzt in Ibbenbüren lebende, und bisher mehr als Autorin bekannte Alexandra Bergmann-Thünemann ist dem ein Stück näher gekommen. Seit Freitag ist ihre CD „ALEX Lebenswege“ mit drei Titeln und einem Bonus-Track im Handel und im Internet erhältlich.**

In ihrem gerade erschienenen Buch „Lebenswege und Menschliches“ wird als autobiografische Fiktion die Geschichte von der Sängerin Alex erzählt, wie sie mit ihrer Band The Hippies endlich auf Tour gehen kann. Es ist die Geschichte einer Frau, die für ihren Traum lebt, um ihn dann

endlich auf der Bühne auszulieben.

Die Titel der CD kommen im zweiten Teil des Buches vor und enthalten und bilden das Repertoire für weitere musikalische Gehversuche. Es reicht noch lange nicht aus, einfach so einen Titel zu schreiben. Es fehlt eine Melodie und später ein Studio, in dem die Ideen musikalisch umgesetzt werden können. Weiterhin werden Geduld, Interesse und Offenheit dringend benötigt. Der Mettinger Musiker Thomas Blömker hat diese Möglichkeit geboten, in seinem Studio die musikalischen Ideen umzusetzen. Mit seiner Gitarre hat er die Tracks und die Soli eingespielt und auch die Stimme der Sängerin gefordert.

Die Texte sind gefühlvoll, authentisch und erzählen eine Geschichte. Die Musik ist mal rockig, mal balladig. Zum Hören und Mitsingen. Es sind Texte aus dem Leben. Geschichten, in die sich jeder hineinversetzen kann. Als Bonus-Track gibt es einen Titel mit Bernd Clüver. Als Idol der Kindheit, dessen Lieder sie schon früh auf der Gitarre spielen konnte. „Oben steh'n und singen“ ist ein Titel von ihm, der exakt seinen Traum, auf der Bühne zu stehen beschreibt. Dank modernster Technik im Studio war es möglich, den Song mit dem 2011 verstorbenen Sänger zusammen zu singen.

Näheres und Kontakt unter: [alex-presse.jimdo.com](http://alex-presse.jimdo.com)



Alexandra Bergmann-Thünemann hatte sichtlich ihren Spaß im Studio bei der Aufnahme ihrer neuen CD. PR-Foto